

Die Trauerfeier hat uns gezeigt, mit wie vielen Menschen

## Helen Bürki - Klopfer

verbunden war.

Wir danken allen, die uns an diesem Tag begleitet haben.

Wir danken ganz herzlich für die Worte der Anteilnahme, die vielen liebevollen Karten, für die Geldspenden an die BWO und für späteren Grabschmuck.

Besonders danken wir

Herrn Pfarrer Samuel Burger für die einfühlsamen, persönlichen Abschiedsworte;  
dem Organisten Heinz Balli, der Geigerin Marianne Knecht, dem Kirchenchor und seinem Dirigenten Peter Knecht für die berührende Musik, die so sehr zu Helen passte;  
der Gärtnerei Hofmann für den schönen Blumenschmuck auf dem Friedhof und in der Kirche;  
sowie dem Bestattungsunternehmen Anton Kohli für die Unterstützung.

Ausserdem danken wir allen, die Helen umsorgt und unterstützt haben, den Freundinnen und Nachbarinnen, der Spitex Region Konolfingen und der Hausärztin Frau Dr. Hostettler-Streit.

Konolfingen, im November 2024

Die Trauerfamilie

